



POTOSÍ
PARA LOS POTOSINOS
GOBIERNO DEL ESTADO 2021-2027

FFCC
MUSEO DEL FERROCARRIL
san luis potosi

El Museo del Ferrocarril "Jesús García Corona". De acuerdo a su decreto de creación publicado en el periódico oficial el 18 de diciembre del 2007; de acuerdo a su artículo 1 se crea el museo como un organismo público descentralizado del Poder Ejecutivo del estado Libre y Soberano de San Luis Potosí, sectorizado a la Secretaría de Cultura por lo tanto , No celebra convenios con organismos u organizaciones internacionales.